

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO.



1er. Apellido Morales		2do. Apellido Pérez		Nombre Mayasil
Edad 44	Año de su Graduación: 2003	Año de ingreso a la sociedad: 2019	Categoría de miembro de la sociedad: Numerario	
Categoría docente y/o investig. Profesor e investigador Auxiliar		Grado científico Máster en Farmacología y Epidemiología	Especialidad y grado Especialista I grado MGI y Farmacología Especialista II grado MNT	
Responsabilidades académicas, científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado: <ul style="list-style-type: none">• Directora de la Revista Cubana de Plantas Medicinales desde junio 2019.• Directora del Laboratorio Central de Farmacología, desde noviembre de 2019.• Secretaria del Programa Sectorial de Investigaciones Medicina Natural y Tradicional (2020)• Miembro del Consejo Académico asesor del Rector de la Universidad de Ciencias Médicas para la especialidad de Medicina Natural y Tradicional desde 2022• Presidente del Consejo Académico asesor del Rector de la Universidad de Ciencias Médicas para la especialidad de Farmacología desde 2022• Jefe de Grupo Nacional de Farmacología (2023)				

- Miembro de la Junta de Gobierno de la Sociedad Cubana de Medicina Bioenergética y Tradicionalista desde 2019.

Integración revolucionaria: CTC, CDR, FMC

Reconocimientos académicos, científicos y profesional recibidos

- Reconocimiento y felicitaciones por la labor docente y asistencial, en el día del educador, año 2006.
- Carta de felicitación por la labor asistencial, año 2007.
- Reconocimiento en la semana de la ciencia. Residente destacado de la especialidad Medicina General Integral. Promoción 2007, año 2008.
- Reconocimiento por labor docente sección de Farmacoepidemiología, sociedad de Farmacología
- Premio Nacional de Farmacología y Terapéutica 2019, Francisco Morón Rodríguez in Memoriam
- Investigador destacado por los resultados científicos durante el enfrentamiento a Covid-19
- Participación como miembro de Comité de ética de las Investigaciones en el Ensayo clínico de los candidatos vacunales Soberana-02 y Abdala, municipio Cerro
- Reconocimiento a Laboratorio Central de Farmacología por su aporte al desarrollo económico y social de la provincia y el país en los años 2021, 2022, 2023. Delegación territorial de CITMA
- Reconocimiento por la labor destacada como miembro de la Asociación de Pedagogos y su valiosa contribución en función de la ciencia por las presentaciones en CubaSalud 2022.
- Reconocimiento por los aportes científicos. Facultad de Ciencias Médicas Salvador Allende 2023
- Reconocimiento por día de la ciencia Universidad de Ciencias Médicas de La Habana
- Reconocimiento por la labor realizada en el desarrollo de la Medicina Natural y Tradicional COFEMITES
- Reconocimiento a Laboratorio Central de Farmacología como Colectivo Moral
- Mención categoría artículo científico de impacto en Premio

Nacional de Farmacología y Terapéutica 2020- 2023
Francisco Morón Rodríguez in Memoriam

Número de publicaciones científicas
27

Número de presentaciones en eventos
85

Otra producción científica.
Miembro del colectivo de autores encargado de:
Actualización de la Guía terapéutica de productos naturales.
Actualización de la 4ta edición de la Farmacopea Vegetal Caribeña.
Confeción de la ficha técnica del Programa Sectorial de Investigaciones MNT
Redacción y revisión de la Norma cubana de definiciones y términos de MNT (en edición)
Redacción y revisión de la Norma cubana de uso de la acupuntura (en edición)
Actualización del Programa de estudios de la especialidad Medicina Natural y Tradicional
Actualización del Programa de estudios de la especialidad Farmacología

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:

- Miembro de la Sociedad Cubana de Farmacología, sección Farmacoepidemiología, desde año 2010.
- Miembro de la Sociedad Italo-latinoamericana de Etnomedicina 2019.

Centro de trabajo actual: Laboratorio Central de Farmacología.
La Habana

Breve síntesis biográfica:

La **Dra. Mayasil Morales Pérez** es Especialista de I grado en MGI y Farmacología y Especialista de II grado en MNT, es Máster en Farmacoepidemiología y ostenta la categoría de Profesor e investigador Auxiliar.

Tiene varios diplomados como parte de su formación: Diplomado de dislipidemias y factores de riesgo cardiovascular, Diplomado de Farmacoepidemiología. ENSAP, 2009, Diplomado Principios básicos para garantizar la seguridad y eficacia terapéutica de productos elaborados con plantas medicinales, 2018.

Tiene una amplia experiencia laboral: como Médico de familia en el Policlínico Antonio Ruffin, Canasí, Santa Cruz del Norte, Provincia Habana 2003- 2004, cumpliendo el servicio social, Médico de familia en el Policlínico Antonio Maceo, Cerro, Ciudad de La Habana desde 2004 hasta el 2009, Farmacoepidemióloga del municipio Habana Vieja (2010- 2013), Residente de Farmacología del 2014 al 2018, Especialista en Farmacología al frente del control de la calidad, Laboratorio Central de Farmacología (marzo 2019- noviembre 2019) y Directora del Laboratorio Central de Farmacología, desde noviembre de 2019.

Además es la Directora de la Revista Cubana de Plantas Medicinales desde junio 2019, Secretaria del Programa Sectorial de Investigaciones Medicina Natural y Tradicional (2020), Miembro del Consejo Académico asesor del Rector de la Universidad de Ciencias Médicas para la especialidad de Medicina Natural y Tradicional desde 2022, Presidente del Consejo Académico asesor del Rector de la Universidad de Ciencias Médicas para la especialidad de Farmacología desde 2022, Jefe de Grupo Nacional de Farmacología (2023) y Miembro de la Junta de Gobierno de la Sociedad Cubana de Medicina Bioenergética y Tradicionalista desde 2019.

Ha participado en 85 eventos nacionales e internacionales y tiene en su haber 27 publicaciones.

Ostenta numerosos reconocimientos a lo largo de su vida laboral, entre ellos: Reconocimiento en la semana de la ciencia. Residente destacado de la especialidad Medicina General Integral, reconocimiento por labor docente sección de Farmacoepidemiología, sociedad de Farmacología, Premio Nacional de Farmacología y Terapéutica 2019, Francisco Morón Rodríguez in Memoriam, Investigador destacado por los resultados científicos durante el enfrentamiento a Covid-19, participación como miembro de Comité de ética de las Investigaciones en el Ensayo clínico de los candidatos vacunales Soberana-02 y Abdala, municipio Cerro, reconocimiento a Laboratorio Central de Farmacología por su aporte al desarrollo económico y social de la provincia y el país en los años 2021, 2022, 2023. Delegación territorial de CITMA, por la labor destacada como miembro de la Asociación de Pedagogos y su valiosa contribución en función de la ciencia por las presentaciones en CubaSalud 2022, por los aportes científicos. Facultad de Ciencias Médicas Salvador Allende 2023, Mención categoría artículo científico de impacto en Premio Nacional de Farmacología y Terapéutica 2020- 2023 Francisco Morón Rodríguez in Memoriam.